

## BAB VII SARAN DAN KESIMPULAN

### 7.1 Kesimpulan

Berdasarkan kerja praktik di CV. Seven Auto adalah selama ini usaha memiliki laporan keuangan dalam catatan tertulis. Pencatatan manual ini menyebabkan nilai penjualan, hutang dan laporan laba rugi dibuat kurang terstruktur. Pemilik usaha membutuhkan waktu untuk membaca dan melihat kembali performa perusahaannya sehingga menjadi kurang efisien. Pemilik usaha harus teliti dalam menghitung pendapatan dan pengeluaran agar tidak salah dalam menghitung profit usaha. Pemilik usaha juga kesulitan menentukan tindakan usaha yang harus dilakukan berdasarkan laporan laba rugi karena tidak adanya sistem informasi yang sempurna.

Laporan Keuangan yang berbentuk Laba Rugi, Neraca, Perubahan Modal, Arus Kas, Utang Piutang dan Inventaris yang dirancang dengan simpel dan sederhana yang penulis impikan dan doakan semoga apa yang telah penulis implementasikan bermanfaat, berdampak positif bagi perusahaan dan mempermudah pemilik usaha mengetahui total pendapatan bersih yang bertujuan mengambil keputusan bisnis yang tepat. Penulis juga membuat laporan inventaris sehingga pemilik usaha dapat melihat stok barang yang tersedia beserta modal dan harga jualnya. Penulis juga bersedia memberikan waktu penulis jika ada kendala nantinya.

### 7.2 Saran

Meskipun pada awalnya perusahaan berpikir bahwa laporan keuangan tidak begitu penting namun penulis berusaha mengubah pola pikir pemilik perusahaan untuk setuju dengan penulis bahwa usaha *showroom* mobil bekas ini akan sempurna apabila dilengkapi dengan laporan keuangan.

Penulis memberikan saran untuk pemilik usaha setelah melakukan kerja praktik selama tiga bulan di CV. Seven Auto sebagai berikut:

1. Pemilik usaha kedepannya akan menuruskan laporan keuangan yang telah dibuat oleh penulis untuk meningkatkan sistem informasi

keuangan dari usaha sehingga dapat mempertimbangkan keputusan usaha dengan lebih baik.

2. Pemilik usaha dapat menggunakan laporan inventaris yang sudah dibuat mudah dan nyaman untuk digunakan.
3. Pemilik usaha mendapatkan pemahaman lebih mengenai laporan keuangan diberbagai sumber agar dapat melengkapi ilmu manajemen perusahaan.